



Soutien pour petite Myha

Myha est une petite chatte de 18 mois absolument adorable, caline et joueuse. Elle et son frère, Itachi, ont élu domicile depuis leur naissance sur notre terrain. Ayant déjà deux chats dont un atteint d'une maladie chronique, et vivant dans un petit espace, il était compliqué d'en accueillir d'autres, mais nous les avons nourris, vermifugés, et même stériliser pour les laisser sur le terrain avec de quoi être à l'abri et au chaud l'hiver. Dans la nuit du vendredi 8 mars, Myha a disparu, elle qui ne s'éloigne jamais de son frère. Nous pensions l'avoir perdue, mais elle est réapparue mardi matin, gravement blessée à la patte avant gauche. Nous l'avons immédiatement emmené chez le vétérinaire, Myha a été la victime de la cruauté humaine, prisonnière d'un piège à renard (interdit) et a été certainement libéré par l'humain responsable. Les vétérinaires ont tout fait pour sauver sa patte mais malheureusement l'amputation est la seule solution pour ne pas la perdre. Les frais vétérinaires grimpent vite pour un chat qui n'est officiellement pas le nôtre. Myha a trouvé la force de revenir chercher de l'aide auprès de nous alors il nous était impossible de ne pas la sauver. L'amputation a été effectuée le jeudi 14 mars et la facture s'élève à 722,78 €. Sans compter l'achat d'une caisse de convalescence (88,99 €) pour que cette période difficile se passe dans les meilleures conditions. Ma fille Oliana projette d'adopter la petite puce avec son frère Itachi pour ne pas les séparer, car il est

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/INF6QOwc>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Carine Caron